

Vicecanciller cubana se reunió con Asociación de Amistad Portugal-Cuba



Rodríguez brindó información sobre los efectos del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba. Foto tomada de Cubaminrex

La Habana, 25 nov (RHC) La viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba, Anayansi Rodríguez sostuvo un encuentro este lunes en Lisboa, con miembros de la Asociación de Amistad Portugal-Cuba (AAPC), en el que explicó la situación actual de la Isla y agradeció el apoyo de los amigos.

El intercambio comenzó con un recordatorio al Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, a ocho años de su partida física.

La vicecanciller, también, brindó información sobre los efectos del recrudescido bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Además, felicitó a la AAPC por sus 50 años de fundada, y reconoció sus décadas de activismo solidario a favor del pueblo cubano.

Rodríguez se encuentra en Portugal para participar en el X Foro Mundial de la Alianza de las Civilizaciones, que se celebra entre los días 25 y 27 de noviembre. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370595-vicecanciller-cubana-se-reunio-con-asociacion-de-amistad-portugal-cuba>



Radio Habana Cuba